

本宮の新米をPR 本宮市長トップセールスを実施

10月31日、11月1日の2日間、東京都中央区の株式会社神明などで市長によるトップセールスを行いました。

一日目は、(株)神明と全農パールライス東日本(株)で情報交換会が行われ、産地の取組や生産出荷状況、全量全袋検査、消費者状況、そして産地への要望などの情報を交換しました。

二日目は、JAみちのく安達の米を仕入れるスーパーを訪れ、販売の状況を視察しました。



▲卸売業者で本宮の安全なお米をPRする高松市長

日頃の訓練を披露 秋季消防連合観閲式を実施



▲通常点検を受ける団員の皆さん

県消防協会本宮支部秋季消防連合観閲式が、11月10日、大玉村民運動場で開催されました。

本宮市消防団と大玉村消防団関係者約500人が参加し、通常点検、中隊訓練が実施されました。

また、支部ラッパ隊によるドリル演奏の披露も行われ、日頃の訓練の成果を披露しました。

こんにちは市長です vol.16



本宮市長
高松 義行

「秋・・・そして冬へ」

皆さん、こんにちは。秋の風物詩の「もみや秋祭り」と「しらさわ秋祭り」が開催されました。

「もみや秋祭り」は、台風27号・28号の接近による影響を大変心配いたしました。予定どおり開催することができました。初日の10月25日は、残念ながら雨となりましたが、翌26日・27日は、天候も回復し、多くの方々にお越しいただき、祭りを楽しんでいただけたことと思います。

「しらさわ秋祭り」は、11月10日に開催され、あいにくの雨模様となりましたが、たくさんの方の家族連れでにぎわい、盛り沢山のイベントに各会場は大変盛り上がりしました。

両会場とも皆様の元気あふれる明るい笑顔を拝見し、大変うれしく感じました。私も皆様の笑顔に触れ、たくさんの方の元気をいただきました。

ご尽力いただきました多くの関係者の皆様に改めて御礼申し上げます。

11月17日は、第25回市町村対抗福島県縦断駅伝競走大会(ふくしま駅伝)が開催されました。昨年の総合13位、市の部11位に続き、今年も総合14位、市の部10位と大健闘されました。晩秋の日差しの中、チーム全員が



(11月18日執筆)



遠藤徳さんとその作品「故郷に生きる」

遠藤徳さん 彫刻で日展特選を受賞

本宮字花町の遠藤徳さんが、第45回日展の特選に輝きました。遠藤さんは「故郷に生きる」と題して出展しました。インタビュアに対して遠藤さんは「震災と原発事故で故郷に帰れない人々。そうした人々の故郷に暮らしたいと切望する気持ちと、本当に帰ることが出来るだろうかという不安の入り交じった複雑な心情を表現しました」と語りました。日展展覧会は、11月1日から12月8日まで、国立新美術館で開催しています。

国分良修本宮市消防団副団長 秋の褒章 藍綬褒章を受賞

平成25年秋の褒章が11月3日付けで発令されました。本宮市からは、国分良修さん(本宮字竹花)が藍綬褒章を受章され、13日に東京都で伝達式が行われました。

藍綬褒章は、公衆の利益に尽力した方に贈られます。

国分さんは、「先輩・後輩に感謝しています。いただいた章をかけて、地域の防災のため、今後も活動していきたい」と受章の喜びを話してくれました。



国分 良修さん

【経歴】昭和55年に本宮町消防団に入団。分団長、副団長を経て、本宮市消防団団長を歴任。現在まで33年間消防団活動を通して、本宮市の防災減災に努めている。

文部科学大臣表彰を授与

10月14日、本宮市を拠点に活動する「本宮スキークラブ」が文部科学大臣表彰を授与されました。

本宮スキークラブは、昭和28年12月の設立以来、地域におけるスポーツの普及、発展に貢献し、スポーツ振興に成果をあげた「生涯スポーツ優良団体」として認められ表彰されました。



▲本宮スキークラブ代表の後藤邦男さん(写真右)

統計調査で感謝状を授与

10月18日、本宮字欠下の佐藤吉弘さんが経済産業省所管統計調査で感謝状を贈呈されました。

佐藤さんは、経済産業省所管の統計調査を、工業統計7回、商業統計2回、経済センサス1回の計10回従事されました。



▲感謝状贈呈を高松市長に報告する佐藤さん